



Non à l'économie de guerre !

Non aux régressions sociales !

L'Union Départementale Force Ouvrière de Saône et Loire dénonce la politique d'austérité, les coupes budgétaires, les enveloppes fermées et l'économie de guerre mises en place par le duo BAYROU-MACRON.

Dans son allocution du 5 mars dernier, le Président de la République a souhaité répondre aux « inquiétudes » des français non pour les rassurer mais pour expliquer que « nous rentrons dans une nouvelle ère » qui amène nécessairement « des investissements supplémentaires et nouveaux choix budgétaires indispensables » dans la défense française promettant néanmoins de ne pas augmenter les impôts.

De fait pour résoudre l'équation, Macron demande au gouvernement mais aussi aux « forces politiques, économiques et syndicales » de faire « des propositions à l'aune de ce nouveau contexte » expliquant que « les solutions de demain ne pourront être les habitudes d'hier ».

Et s'adressant aux français, il conclut « La patrie a besoin de vous et de votre engagement », « Notre génération ne touchera plus les dividendes de la paix. Il ne tient qu'à nous que nos enfants récoltent demain les dividendes de nos engagements ».

Ce discours alarmiste n'a pas d'autre but que de nous faire avaler une politique budgétaire uniquement tournée vers la guerre justifiant ainsi les économies drastiques dans l'enseignement, la santé, la sécurité sociale, la solidarité.

Non seulement, le démantèlement des services publics se poursuit de manière toujours plus violente mais c'est encore aux travailleurs à qui l'on demande plus d'efforts et de sacrifices. Alors que dans le même temps les aides publiques versées aux entreprises notamment les grandes entreprises, sans contrôle ni conditions ou contreparties, ont atteint un niveau record avec près de 200 milliards d'euros en 2024.

Hier, on demandait aux travailleurs de fournir un effort au travers de l'allongement de l'âge de départ en retraite et on ne peut que constater que ce n'est jamais assez !

Lors de son discours de politique générale, Bayrou annonçait la réunion des organisations patronales et syndicales dans un « conclave » de trois mois pour trouver « un accord d'équilibre et de meilleure justice » concernant les retraites en précisant que sans accord la réforme des retraites continuera de s'appliquer.

L'Union Départementale FO de Saône et Loire se félicite de la sortie du conclave, nous n'avons rien à gagner à rester dans cette mascarade de négociations. Rester, c'était accepter une réforme que nous avons combattue plusieurs mois !

Force Ouvrière continuera à se battre contre cette réforme infâme et encore plus contre toutes tentatives d'imposer une retraite par point ou capitalisation !

L'Union Départementale FO de Saône et Loire reste aux côtés des travailleurs et se mobilisera quelles que soient les circonstances pour la satisfaction des revendications :

- ABROGATION DE LA REFORME DES RETRAITES
- AUGMENTATION DES SALAIRES DU PUBLIC ET DU PRIVÉ
- DÉFENSE DE LA SÉCURITÉ SOCIALE ET DES SERVICES PUBLICS.

Résolution de la Commission Exécutive de l'Union Départementale FO de Saône et Loire

faite à Chalon sur Saône le 12 mars 2025.